

Nicolas Esquillan, un ingénieur d'entreprise

Auteur : Bernard Marrey

Éditeur: Picard

Paru le 01/01/1999

À propos

Parmi les réalisations de Nicolas Esquillan, six ont été des records du monde. Il faut citer en particulier le CNIT à La Défense record mondial des ouvrages en coque mince avec 206 m de portée et où une plaque a été scellée sur le parvis par ses amis le 13/10/1993. Pour certaines d'entre elles, il a assumé aussi le rôle d'architecte, par exemple pour les pylônes de Tancarville. Il disait : « Dans un esprit de synthèse, je me suis efforcé de combiner, dans la conception, l'art de l'architecte, la science de l'ingénieur, le métier de constructeur ».

On peut résumer le rapide portrait de Nicolas Esquillan par cinq mots : réserve, rigueur, risque, sens du beau, travail.